

PRESS RELEASE

【報道関係者各位】

2024年6月25日

株式会社エフ・ディ・シー・プロダクツ

1972年に日本で誕生したジュエリーブランド「4°C」 ブランドの想いを体現した大型メディアプロモーションを展開

6月24日(月)より首都圏・大阪・名古屋の交通広告やトレインチャンネルにて

株式会社エフ・ディ・シー・プロダクツ(所在：東京都品川区 代表取締役社長：岡藤 一郎)が展開するジュエリーブランド「4°C」は、6月24日(月)よりプロモーションを首都圏や大阪、名古屋で交通広告やトレインチャンネルを掲出いたします。

【4°C公式サイト】特設ページ

<https://www.fdcpl.co.jp/4c-jewelry/special/craftsmanship/?bid=4c-jewelry>



「丁寧に、未完成をつくります

手にしたときに気づく、美しさ。日々を共にし伝わる、心地よさ。

想いを込めて ひとつ、ひとつ つくられたジュエリーは、

身につける人に出会い いま、輝きはじめる。

あなたと、完成する 4°Cのジュエリー」

【本件に関するお問い合わせ先】

4°CPR

TEL 03-5719-3266

新たな4°Cの魅力をお客様へお届けすることを目的とした広告プロモーションを6月24日より、駅広告では表参道・銀座・渋谷・新宿・名古屋・大阪に、トレインチャンネルではJR東日本に掲載、また各百貨店の媒体、デジタル広告等にも展開しています。

「主役はジュエリーではなく、あくまで身に着ける女性ご自身」。

1972年の誕生から大切にしている4°Cの変わらない「想い」を根底に、テイストはファッション性を高めるために今までよりもモードに、ジュエリーでは4°Cのモノ創りのこだわりが伝わるようデザインやクラフト感を表現。そして多様な価値観をもちあわせた現代を生きる女性たちが主役であることを大切に、今後も女性のお客様の支持・拡大に取り組んでまいります。

【掲出詳細】 交通広告・JR東日本トレインチャンネル等

掲出場所 : 表参道・銀座・渋谷・新宿・名古屋・大阪

掲出期間 : 2024年6月24日(月)～順次

※鉄道会社や駅係員へのお問い合わせはご遠慮ください。

【4°C公式サイト】特設ページ

<https://www.fdc.jp/4c-jewelry/special/craftsmanship/?bid=4c-jewelry>

【本件に関するお問い合わせ先】

4°CPR

TEL 03-5719-3266